

16 avril 2015

Aveyron: deux nouveaux médecins intègrent le CH de Millau

Deux nouveaux médecins ont intégré en avril l'équipe soignante du CH de Millau: le Dr Giacco Mulieri (42 ans), chirurgien viscéral, et le Dr Cécile Bismuth (32 ans), gériatre. Le premier arrive du CHU de Poitiers. Il est spécialiste de la cure de hernie inguinale sous anesthésie locale et de la chirurgie coelioscopique. Cécile Bismuth était depuis 2014 médecin en soins de suite et de réadaptation (SSR) gériatriques à la clinique de l'Aurore, à Rosny-sous-Bois (Seine-Saint-Denis). Elle a pris ses fonctions au sein de l'unité de médecine polyvalente et gériatrique.

communiqué de presse, CH de Millau, 14/04/2015

<http://www.apmnews.com/breves.php?id=5857>